



La GAZETTE de La Buissonnière

Décembre 2024

Exposition de Jean-Paul KARA-MITCHO « Palimpseste de vies, nos âmes » du 3 au 20 décembre 2024 Vernissage le jeudi 5 décembre à 18 h 30

Beauté d'être en vie : vous revoir dans mon merci

Il arrive un temps, dans nos vies, où les mots se font entendre différemment.

« Et, tout à coup, quelque chose vous requiert avec une certitude qui vous dépasse. » Anne MORTAL

Nous avons en nous un éventail de couleurs qui entrent en résonance avec le fragile et le beau de l'être. Il nous presse, alors, de requérir un papier, plus ou moins grand (d'aucuns diraient : conséquent), pour y coucher ce qui nous taraude :

La vie recommandait un port d'âme, à l'humain

et aussi ce qui nous caresse :

Poème : mûrissement sans contrainte du je

sans oublier ce qui nous inspire :

Apprendre la langue d'aimer, tout traduire en vie

La peinture et les mots sont voyageurs, de l'âme au cœur. Ils répondent de ma mémoire et correspondent avec le souvenir que je cultive de chacun des sourires aimés.

« Parfois, mon ami, la vie me tape sur l'épaule et je ne peux rien lui refuser. »

Gaëlle NOHANT

Ce que je cherche à partager, c'est ce MERCI au présent de la vie : je peins, j'écris, en amont d'une tendresse infinie. Aux couleurs du temps qui passe, en effet mes rides content. Peintures, mots, vers, ... : je poursuis une réalisation qui ouvragé mon entière conviction :

Arpenter son âme aux dimensions de l'humanité.

Écoutons le poète :

« Les messages perdus
inventent toujours celui qui doit les trouver. »

Roberto JUARROZ

**Présence de l'artiste les samedis 7 et 14 décembre,
de 14 h à 17 h.**



Lire en Buiss'

À lire pour le lundi 16 décembre à 17 h

« La petite fille » de Bernhard Schlink

Après la mort de sa femme Birgit, Kaspar, libraire berlinois septuagénaire, découvre que l'épouse aimée cachait un lourd secret : lorsqu'il l'avait aidée, en 1965, des décennies auparavant, à fuir Berlin Est, elle avait abandonné à sa naissance une petite-fille non désirée. Hantée par ce souvenir, elle caressait l'espoir de retrouver la trace de sa fille, sans toutefois avoir le courage de se lancer.

Kaspar va alors réaliser le souhait de Birgit et partir lui-même à la recherche de celle qu'il considère comme sa belle-fille ; non sans difficultés, il parvient à retrouver Svenja et fait en même temps la connaissance de son mari Björn et de leur fille Sigrun âgée de 14 ans, « sa petite-fille ».

Tous trois vivent aux antipodes de ses propres valeurs culturelles et humanitaires...mais Kaspar va tout mettre en œuvre pour essayer d'apprivoiser Sigrun. Y parviendra-t-il ?

Bernhard Schlink, auteur allemand mondialement connu, notamment avec son célèbre « Liseur » paru en 1995, nous entraîne à nouveau dans un passionnant voyage politique et sentimental. « La petite-fille », publié en 2021, sait être à la fois une histoire d'amour, de tolérance et de transmission sur fond d'Allemagne réunifiée mais fracturée.

Bernhard Schlink

La petite-fille



REPAS DE FIN D'ANNEE

Mardi 10 décembre à 12 h

réservé aux adhérents avec une participation de 13 €.

L'apéritif sera offert par le conseil d'administration.

Nous comptons sur vous pour les desserts.



Stages de Chant à La Buissonnière avec Anaïs Guillaumeau

Les dimanches 1er décembre 2024 et 12 janvier 2025 de 10 h à 13 h

Moment de découverte de chants populaires de tradition orale francophone, ouvert à tous.

A 13h : Repas partagé pour ceux qui le souhaitent.

Adhésion obligatoire et gratuité du stage. Merci de vous inscrire à La Buissonnière auprès de Gérald.

**Fermeture de La Buissonnière
du vendredi 20 décembre 2024 à 18 h
au jeudi 02 janvier 2025 à 9 h**

VENDREDI 20 DECEMBRE 2024
de 14 heures à 17 heures



Bonjour à toutes !

Les fêtes de fin d'année arrivent à grands pas, et je vous propose d'habiller votre table de Noël avec un centre de table fleuri, différent de la composition de l'année dernière.

Comme supports, il vous faut **3 VERRES A PIED** (verres ballon assez gros, verres à cocktail...).

Quant à la composition, inspirez-vous des modèles ci-dessous. Comme fleurs, vous pouvez prendre des roses, des anthuriums.

Apportez – c'est selon votre choix- quelques pommes de pin, une « guirlande » de lierre, une bougie, des **petites boules** de Noël transparentes ou de couleur, pourquoi pas de la mousse, des petites branches, des feuilles d'aspidistra.... Faites marcher votre imagination !

Atelier GRATUIT.

MERCI de vous inscrire au préalable auprès de Gérald, à La Buissonnière. L'atelier n'aura pas lieu s'il y a moins de 3 personnes.

Yvonne



Les tricoteuses solidaires ont préparé durant une partie de l'été et de l'automne des kits hiver (bonnets, écharpes, moufles, chaussettes) pour que les « maraudeurs » de la croix rouge puissent offrir des petits cadeaux de Noël dans de jolis paquets avec quelques douceurs et une carte de vœux .

De mignons vêtements d'hiver : nids d'ange, combinaisons, cardigans , pulls fantaisies etc... et une grande quantité de bavoirs de toutes sortes et pour tout âge ont été bien accueillis par les mamans des restos du cœur.

Un nouveau partenaire : la maternité de Bourg en Bresse s'est ajouté à notre panel

Mais nous sommes toujours en quête de laine. Nos aiguilles sont grosses consommatrices de cette substance !



... ça s'est passée

Rando

Jeudi 14 novembre, nous avons accompagné 70 personnes handicapées à la demande de la PEP 71.

Une quinzaine d'associations étaient représentées. Le thème de cette année était se mettre en mouvement.

La rando de 5 kms s'est déroulée sous un beau soleil et un ciel bleu en bord de Saône et sur le parcours PAPA. Le groupe s'est scindé en 2, ils y avaient celles et ceux qui marchaient bien et les autres qu'il a fallu motiver un petit peu et raccourcir le parcours.

Pour nous ce fût une belle expérience, la possibilité d'échanger et de voir leurs sourires et leur bonheur d'être dehors en pleine nature ce qui ne leur arrive pas souvent.

Le goûter en fin de promenade a été bien apprécié par tous.

Belle expérience à renouveler